

Auf die Frage des Stv. Kuntze, ob die Stadt am Volkstrauertag in den Außenbezirken keine Kränze mehr niederlegt, teilt BM Halbe mit, dass die Stadt nur noch auf der zentralen Gedenkfeier auf dem Hauptfriedhof einen Kranz niederlege. Die eingesparten Kosten von ca. 500,00 Euro werden zur Pflege der Kriegsgräber verwandt, was vom Stv. Dr. Kahnis lobend befürwortet wird, weil diese nicht immer in gutem Zustand seien.

Stv. Kämmerer regt an, in den Fraktionen zu besprechen, ob nicht die Ratsmitglieder für Kränze in den Außenorten spenden könnten.